
KURZMITTEILUNG

Aktueller Kommentar zum Erneuerbare-Energien-Gesetz 2017 (EEG 2017) erschienen

Im Nomos Verlag ist der unter anderem von den BEITEN BURKHARDT Energierechtsexperten **Toralf Baumann** und **Dr. Reinald Günther** herausgegebene Handkommentar zum EEG 2017 erschienen. Beteiligt waren insgesamt 31 Autoren aus Rechtsanwaltskanzleien, Unternehmen, Behörden, Hochschulen und Verbänden, von BEITEN BURKHARDT neben den Herausgebern die Energierechtsexperten **Guido Brucker**, **Dr. Dominik Greinacher** und **Dr. Sebastian Rohrer**.

Der Kommentar konzentriert sich aus Beratersicht auf die komplizierten Neuregelungen (inkl. „Energiesammelgesetz“ und Gesetz zur Beschleunigung des Energieleitungsausbaus) und bindet bereits die ersten Gerichtsentscheidungen nach der EEG-Novelle ein. Er bereitet anschaulich die typischen Problemlagen praxisgerecht auf:

- Wie verhält es sich mit der bisherigen Rechtsprechung und den Entscheidungen der Clearingstelle EEG?
- Wie werden die Förderkosten künftig verteilt? Wann wird die Eigenversorgung überhaupt noch privilegiert?
- Welche Anlagenbetreiber müssen ihren Strom ab wann direkt vermarkten?
- Welche Anlagenbetreiber müssen EEG-Umlage bezahlen und in welcher Höhe?
- Welche stromintensiven Unternehmen können die Besondere Ausgleichsregelung weiterhin für sich in Anspruch nehmen?

Der Kommentar kann auf der [Webseite der Nomos Verlagsgesellschaft](#) erworben werden.